



La Facultad de Educación de Ceuta ofrece ya un Doble Grado Internacional con la Universidad de Ciencias Aplicadas de Seinäjoki (Finlandia).

## La Facultad perfila su segundo Doble Grado Internacional con el Politécnico de Coimbra

● El Decanato local espera el visto bueno definitivo del Instituto luso para introducirlo en su oferta de Educación Social para otoño

E. F. CEUTA

La Facultad de Educación, Economía y Tecnología de la Universidad de Granada (UGR) en Ceuta espera introducir el próximo año escolar en su oferta académica otro Doble Grado Internacional, en este caso de Educación Social y con el Instituto Politécnico de Coimbra (IPC, Portugal). Esta titulación se sumaría a la que ofrece, de las mismas características y desde hace dos cursos en Administración y Dirección de Empresas

(ADE), con la Escuela de Negocios y Cultura de la Universidad de Ciencias Aplicadas de Seinäjoki (Finlandia).

Según explicó ayer el decano de la Facultad, Antonio García, el proceso de aprobación de ese Doble Grado está en su recta final y a expensas solamente de que el Rectorado de la institución lusa le dé su visto bueno definitivo.

Por parte de la UGR tanto el Rectorado como la Junta de Facultad de Ceuta le han dado luz verde después de que García pasase el

### Movilidad, acreditación e inserción laboral

El Doble Grado Internacional se apoya en la movilidad Erasmus+ pero con las asignaturas a realizar cerradas antes de la estancia, ya que en el acuerdo bilateral que se firma entre ambas universidades "se fijan las materias que los estudiantes deben hacer en el destino". Las dobles titulaciones internacionales impulsan la movilidad internacional de los estudiantes, les proporcionan una acreditación profesional en dos países distintos y facilitan su inserción en el mercado laboral.

pasado mes de julio una semana entera en Coimbra trabajando mano a mano con sus homólogos portugueses en la configuración del itinerario formativo que se ofrecerá a los estudiantes.

Esta misma semana ha habido nuevos contactos en ese sentido con el vicedecano de Relaciones Internacionales del Instituto Politécnico luso.

El alumnado que opte con este Doble Grado en cualquiera de los dos centros estará obligado a seguir alguno de los cuatro cursos de la titulación en Ceuta, en el caso de los portugueses, o Coimbra, en el de los caballas.

Al titularse se harían con el Grado en Educación Social de la UGR y con el de Animación Socioeducativa del IPC.

El Instituto Politécnico de Coimbra, fundado en 1979, está considerado una de las diez instituciones más grandes de Educación Superior portuguesas.

Integra seis unidades de enseñanza: la Escuela Superior Agraria, la de Educación, la de Tecnología de la Salud, la de Tecnología y Gestión, la de Contabilidad y Administración y la de Ingeniería (ISEC).

## La UGR licitará otra vez el mobiliario de la cafetería del Campus

E. F. CEUTA

La Universidad de Granada (UGR) ha decidido anular y volver a sacar a concurso el equipamiento de la cafetería, el comedor y la cocina del Campus de Ceuta tras apreciar "evidentes errores materiales" en la comprobación de las prescripciones técnicas mínimas que debían cumplir las ofertas que concurren a la primera licitación, publicada a finales de verano y resuelta en diciembre.

La Mesa de Contratación también ha apreciado que el elemento "barra mostrador" no había sido objeto de la licitación pese a ser necesaria; que la campana extractora solicitada en el pliego no cumplía la normativa de extinción de incendios; y que, a tenor de las afirmaciones de los contratistas, el gas de los equipos de refrigeración exigido como mínimo "ha dejado de usarse".

A la vista de todos esos errores materiales y para evitar un cúmulo de recursos que retrasase todavía más la entrada en funcionamiento del servicio de hostelería y restauración en el Campus, para el que la institución nazarí cuenta con una oferta firme interesada en hacerse cargo de su gestión, se ha optado por "desistir del procedimiento", que volverá a salir a concurso desde el principio.

La intención de la UGR es proceder con este trámite "cuanto antes" para recibir las propuestas de las licitadoras interesadas y resolver a la mayor brevedad posible su adjudicación.

## Se avecinan cambios en la dirección de la cárcel de Ceuta

Aún no se ha comunicado de manera oficial, pero en el foro interno aseguran el cese de su director

B.M. CEUTA

Se avecinan cambios en el interior del Centro Penitenciario de Ceuta. Según pudo saber *El Faro*, en el interior de la prisión se ha dado a conocer, sin ser oficial, que el director de la prisión, Francisco Delgado habría sido cesado y que sería el actual subdirector de Régimen, Pablo García Pacios, quien pasará a ejercer las funciones de director de la cárcel. Al parecer, esta comunicación se hizo de forma verbal y no mediante el es-

critorio ordinario que haría oficial este cambio de puestos.

Al parecer, desde la Secretaría General de Instituciones Penitenciarias habrían llamado a Delgado para comunicárselo vía telefónica, pero sin aún producirse el cese de forma oficial. Fuentes de la prisión descartan que haya sido el aún director quien ha pedido un nuevo destino, sino que se ha tratado de una decisión tomada desde Madrid, totalmente inesperada y aprovechando la toma de posesión del nuevo Gobierno.

Una vez consolidado el nuevo Ejecutivo, se suponía que habían sido confirmadas todas las direcciones de los centros penitenciarios, aunque en el caso de Ceuta sí se va a producir un cambio que se



Francisco Delgado sigue siendo, de manera oficial, el director de la prisión.

dará a conocer, de manera oficial, en estos días.

Desde Madrid se pretende apostar por otra persona, en este caso, y con toda seguridad según fuentes del interior de la prisión, será el hasta ahora subdirector del centro. Por parte desde Instituciones Penitenciarias, ni confirman ni desmienten esta información, asegurando que no se ha dado ningún cese oficial y que, en caso de producirse, lo darían a conocer explicando los motivos y también la persona que relevaría al actual director.

Por el momento, desde la cárcel no se ha confirmado tampoco que se vaya a producir dicho relevo, aunque es vox pópuli en el foro interno de la prisión.